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1 Acta Sesión Extraordinaria Nº16-2023 

2 Acta de la Sesión Extraordinaria número diecisiete del dos mil veinticuatro, a las 

3 diecinueve horas con cuatro minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón 

4 de Goicoechea, el jueves veintidós de agosto del dos mil veinticuatro, en el Salón 

5 Comunal del Distrito de San Francisco.----------------

6 1. Presidente: Gloriana Diorela Carmona Seravalli.------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Luis Murillo Rodríguez -------------

8 3. Regidores Propietarios: Carmen María Martínez Barahona, Rafael Ángel Vargas 

9 Brenes, Melissa Valdivia Zúñiga, Luis Carlos Barquero Araya, Grettel Virginia 

1 O Amador Rojas, William Fallas Bogarín y María Lorena Ortiz Salazar. ------

11 4. Regidores Suplentes: Carolina Araúz Durán, Christian Muñoz Rojas, Rosaura 

12 Castellón Navarro, Sixto Araya Araya, Emilio José Fallas Sandí, Marisol Campos 

13 Arias, Alex Gerardo Zúñiga Muñoz, Gabriela Jiménez Araya y Johanna Ariete Oviedo 

14 Mora.---------------------------

15 5. Síndicos Propietarios: Gerardo Chaves Loria, Kevin José Mora Méndez, Flor del 

16 Río Rivera Pineda, Juvenal de Jesús Coto Montero, Estiven José Arias Garro, 

17 Andrea Valerio Montero e Iris Vargas Soto.--------------

18 6. Síndicos Suplentes: Luz Marina Bonilla Madrigal, Jessica Vanessa Valverde Cruz, 

19 Flor del Carmen Parra Jiménez, Yamileth Serrano Alvarado, José Guillermo Umaña 

20 Fallas y Aníbal Picado Castillo.------------------

21 7. Alcalde/Alcaldesa: Fernando Chavarría Quirós. ------------

22 a.Secretario/A: Licda. Guisel Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

23 Municipal.--------------------------

24 9. Ausentes: Síndico Suplente Minor Gerardo Muñoz Vargas--------

25 1 O. Asistentes por Invitación: Lic. David Salazar Morales, BSA Consultores SRL e 

26 

27 

Intérprete de LESCO: Keiry Masiel León Jiménez.------------

ARTÍCULO l.-----------------------------------------------------------------------
28 Orden del día.----------------------

29 

30 

Atención Distrito de San Francisco.------·------------------------------------
0 ración. _______________________________________________ , _________________________ _ 
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Entrada Pabellón y Escudo Municipal.-----------------------------,----

Entonación Himno Nacional e Himno del Cantón. ____ , ___________________________ _ 

Entrega de unos certificados a las Asociaciones---------------------------------

Palabras Del Concejo De Distrito De San Francisco Hasta Por 20 Minutos 

(Rendición De Cuentas) _______ , __________________________________ _ 

Participación de los vecinos del Distrito de San Francisco 60 Minutos---------

Respuestas a las solicitudes presentadas por los vecinos 10 Minutos--------

Palabras de los Jefes de Fracción hasta por 3 Minutos---------------------------

Palabras de la Alcaldía Municipal hasta por 5 Minutos---------,-----------

Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 Minutos-----------------------

ARTÍCULO 11---------------------· 

ENTRADA PABELLÓN Y ESCUDO MUNICIPAL.---------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, nos ponemos de pie para recibir 

el Pabellón y el Escudo Municipal.-----------------

ARTÍCULO 111-------------------

ENTONACIÓN HIMNO NACIONAL Y HIMNO DEL CANTÓN. ----------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal señala, continuamos de pie con la 

entonación del Himno Nacional y el Himno del Cantón.-----------

A RTÍC U LO IV ---------------------------------------------------------------------------------

ENTREGA DE UNOS CERTIFICADOS A LAS ASOCIACIONES ---------------------

El Síndico Propietario Kevin Mora Méndez indica, buenas noches, 

compañeros y vecinos es un agrado tenerlos el día de hoy acá, como parte de un 

pequeño reconocimiento por parte del Concejo de Distrito a las organizaciones 

que trabajan en el Distrito, les vamos a entregar un reconocimiento por la labor 

hecha y más que es un trabajo que es de forma ad honorem verdad no tiene una 

gratificación económica, entonces de parte nuestra )e vamos a entregar tres 

reconocimientos en esta ocasión a tres organizaciones del Distrito, el certificado 

dice Municipalidad de Goicoechea 22 de agosto 2024 Concejo de Distrito de San 

Francisco otorga el siguiente certificado reconocimiento ABECAMO por su arduo 

trabajo comunal en el cual resalta el aseo y el orden de la comunidad así como el 
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rescate de las instalaciones del Salón Comunal, firma Gloriana Carmena, 

Presidenta Municipal, Fernando Chavarría Alcalde Municipal y mi persona como 

Síndico del Distrito, no sé si está algún representante de ABECAMO, si gusta 

pasa don Henry, este reconocimiento es la Asociación de Desarrollo Integral de 

San Francisco quienes han hecho un trabajo de excelencia a nivel ambiental como 

la recuperación de espacios para zonas familiares y recuperación de espacios 

libres de basura, entonces, algún representante de la Asociación y esté último es 

ADEISCA que es la Asociación creciendo juntos o más conocida como creciendo 

juntos dice quienes han hecho un trabajo excepcional al brindar apoyo a las 

personas con discapacidad en este Distrito, algún representante de ADEISCA. 

La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias Kevin, y 

muchas felicidades a todos.--------------------

ARTÍCULO V-----------------------------------------------------------------------------
PALABRAS DEL CONCEJO DE DISTRITO DE SAN FRANCISCO HASTA POR 

20 MINUTOS.-----------------------------------------------------------

EI Síndico Propietario Kevin Mora Méndez expresa, acá una pequeña 

presentación, en mi caso verdad me toca repetir este siguiente periodo, yo vengo 

del periodo anterior y continuo cuatro años más en la labor del Concejo de Distrito, 

agradecimiento a los miembros del período anterior, creo que hay que ser bien 

agradecidos porque ellos durante el periodo anterior en los cuatro años, a pesar 

de que entramos en un periodo de pandemia nunca me dejaron solo, nunca, 

bueno lastimosamente no están, pero yo si quería agradecerle a Guise!, don 

Mario, Yariela que en su momento fue la Sindica Suplente, doña Yamileth, 

Eduardo y a todos esos compañeros que estuvieron a la par mía trabajando para 

poder sacar este Distrito adelante, entonces de parte mía un agradecimiento muy 

especial por el trabajo realizado en los cuatro años anteriores, los miembros del 

Concejo de Distrito de este período 2024-2028 acá hay algunos, mi persona Kevin 

Mora como Sindico Propietario, la compañera Jessica Valverde Cruz, Sindica 

Suplente, la compañera Laura Porras por un tema de salud no puede estar 

presente ella es Concejal Propietaria y secretaria del Concejo de Distrito, Rodolfo, 
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1 pero todo mundo lo conoce como Roger Vásquez, miembro propietario del 

2 Concejo de Distrito, doña Mary ella repite conmigo del período anterior Concejal 

3 Suplente y don Fernando Campos Concejal Suplente, hay otros miembros de 

4 otros partidos que a la fecha no aparecen, entonces este es el Consejo de Distrito 

5 el que está trabajando a partir del 1 º de mayo de este año estamos trabajando en 

6 nuevos proyectos para el Distrito de San Francisco, plan de trabajo para 2024-

7 2028, seguimos con la parte de seguridad ciudadana enfocado en la parte de 

8 cámaras de seguridad, mejorar la infraestructura comunal y deportiva, creo que 

9 eso nunca va a quedar de lado, trabajar el medio ambiente en colaboración con 

1 O los grupos organizados y los miembros del Concejo de Distrito y crear un 

11 programa artístico, cultural y deportivo a nivel de distrito ya cuando el proyecto de 

12 la plaza este terminado en un 100%, que hay para este año 2024, eso ya lo dejo 

13 el Consejo de Distrito anterior, el año pasado nos otorgaron un monto total de í 

14 97. 870.693, que se dividió en 5 proyectos, mejoras de infraestructura para la 

15 atención de la orden sanitaria, eso es en la escuela Claudia Cortés, tienen una 

16 orden sanitaria tengo entendido que ya ese proyecto fue adjudicado para poder 

17 resolverles esa orden sanitaria porque si eso no se hacía la escuela la cerraban 

18 este año, remodelación de la oficina del Concejo de Distrito de San Francisco por 

19 í27.870.693, actualmente nosotros contamos con una oficina, era la antigua 

20 delegación un lugar pequeño, la idea es ampliarlo y hacer un solo salón para que 

21 lo puedan utilizar ya sea grupos pequeños o la idea principal que se pueda utilizar 

22 como una sala de velación que en este momento San Francisco no tiene, mejoras 

23 salón comunal Barrio Carlos María Ulloa por í13.000.000 ya ese proyecto fue 

24 ejecutado, fortalecer la infraestructura y equipamiento en el local de ADEISCA 

25 í10.000.000 y la construcción de un parque infantil en Urbanización Ballestero, el 

26 que no ubica urbanización Ballestero está por la entrada al cantón del lado de 

27 Tibás todo lo que es el lado de atrás del Hotel Radisson, eso es Urbanización 

28 Ballestero, proyectos para el año 2025, por un total de í100.806.814, este año se 

29 tomó la decisión de parte nuestra de aplicar solo dos proyectos, el primero es 

30 mejoras de la tubería pluvial en Barrio Carlos María Ulloa por í75.000.000, este 
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1 es para solventar una necesidad que tiene un sector en específico que son las 

2 personas que viven al final de la cuesta que colinda con el puente para ir a Barrio 

3 Aranjuez o lo que le llaman las gradas porque cuando llueve muy fuerte las casas 

4 de al final se inundan, entonces con esto vamos a solventarles a ellos el mejor 

5 manejo de las aguas pluviales y viene la compra e instalación de cámaras de 

6 seguridad para el Distrito de San Francisco por un monto de ~25.806.814, la idea 

7 con esto es ya poder terminar de rellenar gracias a Dios San Francisco es un 

8 distrito pequeño en comparación a lpís, Purral, Guadalupe verdad, entonces con 

9 eso ya podemos llegar a terminar de colocar cámaras en todos los distritos, 

1 O estamos muy avanzados en esa parte y ya con este monto terminaríamos la 

11 colocación de cámaras de seguridad, un proyecto que se ha venido trabajando 

12 que es el de la plaza de San Francisco que ya esta es una segunda, tercera etapa 

13 ahorita no recuerdo, este año a inicio se le invirtió ~88.000.000 hay infinidad de 

14 fotos pero puse como las más importantes, la idea es que el gimnasio de la plaza 

15 se convierta en un centro cultural y deportivo en San Francisco, para poder sacar 

16 artistas y atletas en este distrito que es muy poco lo que ha salido, entonces eso 

17 lo quise hacer por aparte, también hemos trabajado en o hemos otorgado becas 

18 de estudio para menor de edad, mujer, hombre adulto, técnicas y discapacidad, 

19 para la actividad una navidad para todos se inscribieron más de 30 niños y niñas 

20 del sector de Lotes Volio eso fue una decisión que tomó el Consejo de Distrito 

21 anterior porque en el distrito le otorgan espacio a las diferentes asociaciones 

22 integrales, de desarrollo o asociación de vecinos y al Concejo de Distrito, Lotes 

23 Volio es una zona que está entre San Francisco y Calle Blancos, pertenece a Calle 

24 Blancos pero hay un tema ahí, Calle Blancos no los arraiga mucho a ellos 

25 entonces se busca la manera de poderles ayudar, en esta ocasión todos los 

26 puestos se otorgaron para Lotes Volio, en febrero con ayuda de la Vicealcaldía se 

27 entregaron en el Distrito 60 paquetes un poco más de 60 paquetes de útiles 

28 escolares para escuela y colegio, se ha solicitado la limpieza del lotes y 

29 recolección de basura creo que Fernando ahí sabe lo intenso que tanto mi persona 

30 como Jessica nos ayuda con la limpieza de lotes que lamentablemente no han 
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salido cuando ya están llenos de basura otra vez, y en mi caso que me he reunido 

en los diferentes barrios del Distrito para escuchar las inquietudes de los vecinos, 

ahí algunas fotos de cómo quedó el salón de Barrio Carlos María Ulloa, fue una 

remodelación bastante buenas, y por acá los medios de contactos el Concejo de 

Distrito, ese es mi número 8994 7591, y el correo que es 

kevin.mora@munígoicoechea.go.cr de mi parte muchas gracias, es una breve 

presentación de lo que hemos venido trabajando, igual el que me conoce sabe 

que quedo atento, o quedamos atentos a cualquier consulta, cualquier duda, que 

siempre será respondida, gracias.-----------------

ARTÍCULO VI----------·--------------------------------------------------

11 PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE SAN FRANCISCO 60 

12 MINUTOS.----------------------

13 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don Kevin, 

14 cómo siguiente punto tenemos también la participación de todos los vecinos del 

15 Distrito de San Francisco, les comento que en este momento se les va a empezar 

16 a dar la palabra hasta por seis minutos, por orden conforme se fueron anotando y 

17 conforme fueron llegando las boletas, iniciamos con doña Maritza Marín, buenas 

18 noches, doña Maritza, nada más que me digas tu nombre completo, tu número de 

19 cédula, para que a los compañeros les quede en actas, y tienes hasta seis minutos 

20 para iniciar.--------------------------

21 Mi nombre es Maritza Marín Araya, cédula 104670020 como les decía 

22 bienvenidas y bienvenidos a nuestro distrito, y bueno ahí le tenemos también un 

23 tamalito, bueno yo estoy de parte de la Asociación de Desarrollo, y lo que 

24 queremos es más que todo comentarles a ustedes lo que ambientalmente nos 

25 están haciendo en el distrito, y que esto pudiera también la recomendación de la 

26 Asociación es que esto pudiera también poderse replicar en el resto del Cantón, 

27 para que sea un cantón verde, para que sea un cantón que quiere la tierra, que 

28 quiere el agua, y con la experiencia que hemos tenido en un proyecto que 

29 desarrollamos y otros que hemos desarrollado, con residuos sólidos casi por diez 

30 años, queremos transmitirles a ustedes la experiencia, esas son algunas de las 
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1 fotografías, del proyecto que desarrollamos hace dos años, con la Cooperación 

2 Alemana, fue una experiencia muy enriquecedora, apenas fueron seis meses, 

3 pero la participación que tuvimos de la comunidad, no solo de San Francisco, sino 

4 también de Lotes Volio, cómo vecinos y cómo casi parte de nosotros también, 

5 ellos participaron con nosotros en el proyecto, entonces cómo ustedes pueden ver 

6 eso fue el rescate de este sitio de aquí a la par de frente al parque infantil, esa es 

7 la tapia de la iglesia, pero tuvimos el visto bueno de ellos para poderlo manejar, 

8 eso era un sitio lleno de residuos, lleno de basura, y lo hemos logrado recuperar, 

9 esto por ejemplo son las campañas de recolección que tenemos ya les digo, hace 

1 O aproximadamente 1 O años, recolectamos los últimos sábados de cada mes, 

11 inicialmente lo recolectábamos en el parque de la iglesia, ahora ya tenemos dos 

12 sitios, el parque de la iglesia y el parque infantil, entonces todos los sábados 

13 recolectamos ya ha crecido el grupo de personas en la comunidad ya están más 

14 conscientes más sensibilizados y hasta residuos electrónicos que estamos 

15 recolectando, esos residuos son entregados a un pequeño empresario de aquí de 

16 Goicoechea, que a cambio de que él venga por los residuos, se los damos gratis, 

17 y también teníamos anteriormente la colaboración de Jonathan, el 

18 microempresario que estaba en el plantel, que hacia lo mismo con nosotros, él los 

19 venía a recoger y nosotros se los regalábamos, entonces ahí estamos apoyando 

20 a la pequeña empresa, bueno eso no se ve muy clarito, el antes y el después, 

21 hemos luchado cómo Kevin lo dijo anteriormente con algunos sitios, pero ya poco 

22 a poco se han ido recuperando, eso es parte de la divulgación que hacemos para 

23 recordarle a la gente de que por ejemplo el próximo sábado, hay recolección de 

24 materiales reciclables, y ya la gente lo trae separado, previamente se hicieron 

25 capacitaciones, en diferentes sectores del distrito, tuvimos el apoyo de una 

26 organización ambientalista, tuvimos el apoyo de personas con conocimientos en 

27 residuos orgánicos para hacer compostaje, y con base en eso empezamos a 

28 sensibilizar a toda la población, eso también es parte de la recolección y del apoyo 

29 que tenemos de Me Joke, grupo Me Joke que cada cierto tiempo dos o tres meses, 

30 nos ayuda a hacer jornadas de limpieza, con eso nosotros también invitamos a 
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1 los jóvenes del distrito, para que puedan colaborar, captación y almacenamiento 

2 de agua de lluvia por eso les decía el asunto del agua, este salón tiene tanques 

3 de captación de agua de lluvia, en este sector de ahí de este lado, en el recibo del 

4 agua es dónde nosotros vamos viendo la cantidad de plata que menos pagamos, 

5 por el uso de agua de lluvia, en invierno se limpia este salón, solo con agua de 

6 lluvia, y nos queda para el verano, nosotros no hemos tenido que limpiar este 

7 salón con agua potable, ese mismo captación de agua de lluvia lo tenemos en el 

8 salón de los compañeros de creciendo juntos, en la iglesia, y en varias viviendas 

9 del distrito de San Francisco, que tienen tanques, que el proyecto les facilitó para 

1 O poder captar el agua de lluvia, y les digo se siente en el recibo el pago, al menos 

11 la economía de esto, y también el querer el agua, aquí son finalización del 

12 proyecto cómo ustedes pueden ver ahí tenemos las visitas de los encargados del 

13 proyecto G y Z, las visitas, hubo tres visitas en el barrio, vinieron, recorrieron todo 

14 el proyecto, vieron todo el proyecto, y en esas visitas estaba una representante 

15 de un Ministerio de Ambiente de Alemania y el Embajador de Alemania que esta 

16 acá, ellos estaban muy complacidos con el proyecto que se desarrolló acá, si 

17 fuimos insistentes con ellos de ver la posibilidad que se pudiera hacer una 

18 segunda etapa para el Cantón, porque el Cantón es muy variado, esto se puede 

19 hacer, con esto también hicimos huertas urbanas, obviamente por el tamaño de 

20 las viviendas se pasaron a macetas con diferentes tipos de matas o de productos, 

21 eso se dieron cursos de cómo hacer una huerta, cómo atacar con plaguicidas 

22 naturales, y también cómo hacer abono orgánico, las composteras que ven allá, 

23 son composteras que fueron hechas con material reciclable, y que también se dio 

24 un curso de cómo hacer abono orgánico, esas composteras también están en 

25 diferentes viviendas del distrito, dónde ya hay producción de abono, y aquí nos 

26 intercambiamos el abono que tenemos para los diferentes vecinos.-----

27 La Presidenta del Concejo Municipal dice, doña Maritza disculpe, pero es 

28 que ya se le venció el tiempo, y la presentación esta espectacular de verdad, es 

29 muy, muy interesante, pero lamentablemente si ya se le venció el tiempo, 

30 entonces voy a enviar esta presentación y esa exposición que nos estás indicando 

8 



• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº17-2024, 1ueves 22 de agosto del 2024. 

42103 
1 a la Comisión de Ambiente para que tal vez ellos puedan apoyarte con todos estos 

2 programas y puedan más bien crecer en los programas que ustedes vienen 

3 trabajando de manera muy eficiente. ----------------

4 Continua la señora Maritza Marín Araya, nosotros queremos traer esto, 

5 porque sabemos que ustedes tienen un proyecto muy importante ambiental para 

6 el cantón, entonces lo que, si queremos ser enfáticos, es, si no hay educación 

7 ambiental, ningún proyecto va a servir, así que cuenten con nosotros para lo que 

8 necesiten, gracias.-----------------------

9 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias, 

1 O continuamos con don Henry Vargas, buenas noches don Henry, nada más igual 

11 tiene hasta seis minutos por favor nos indica el nombre completo y el número de 

12 cédula, muchas gracias, puede empezar.---------------

13 El señor lsacc Henry Vargas Vargas manifiesta, buenas noches, mi cédula 

14 es 400900793, conocido como Henry Vargas acá en el distrito y muchos lugares 

15 donde me conocen, yo no los voy a cansar mucho, voy a entregar un documento 

16 al Concejo Municipal, a la Alcaldía, y al Consejo de Distrito, yo soy el presidente 

17 de la Asociación de Vecinos Carlos María Ulloa, un barrio que mucho tiempo ha 

18 estado un poco abandonado y parece que no fueran parte del distrito, últimamente 

19 hay un poco de cercanía al consejo de distrito actual, le agradecemos todo el 

20 apoyo que hemos tenido en el momento, pero si hace un poco atrás cuatro o cinco 

21 o seis años atrás no éramos parte de este distrito, hemos logrado con mucho 

22 cariño, mejoramiento del salón comunal, hemos logrado mucho mejoramiento de 

23 basuras, lo que iluminación del barrio, participado en el mejoramiento como dijo 

24 el compañero Kevin hace un rato el problema de aguas pluviales, ahora tenemos 

25 problemas hacia el futuro, no quiero cansarlos con hablar del pasado, ya pasado, 

26 es pasado, yo creo que es importante hablar del presente, en nuestro barrio 

27 tenemos un gran problema, nuestro barrio es un barrio de paso de una segunda 

28 sector de trafico fuerte, todo lo que viene por Calle Blancos o que llega a aquí en 

29 el distrito muere en el barrio Carlos María Ulloa, todo entra en el Carlos María 

30 Ulloa, en la esquina que le llamamos la carnicería, llega hasta el puente de los 
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1 incurables que es un alto transito que tenemos todos los días muy fuerte, por eso 

2 estamos pidiendo mejoramiento en la calle actual que se está muy desquebrajada 

3 dicha calle, necesitamos también reductores de velocidad, porque pasan los 

4 carros a muy alta velocidad, casi durante todo el día en esos trescientos metros, 

5 en nuestro barría estamos ocupando también casetas para aguardeser a nuestros 

6 estudiantes de la Escuela Claudia Cortés, salen los niños, los padres de familia 

7 no hay donde aguardeserse en las horas de tiempo de lluvia, es importante el 

8 señalamiento vertical y horizontal en el barrio, bueno por lo consiguiente no quiero 

9 más darle tiempo con mis temas, voy a entregar el documento y espero el apoyo 

1 O de todos ustedes, cuenten con mi persona, con mi amistad, yo soy munícipalista, 

11 algo conocen de dónde vengo, tengo treinta y cinco años de vivir con ustedes pero 

12 si la parte de la municipalidad, como regidor suplente, como sindico y fui también 

13 en la Alcaldía en mi pueblo, en San Antonio de Belén, así que tengo poquita 

14 experiencia y ya los años me pesan en pensar en partes de entrar a la 

15 municipalidad pero cuenten con todo mi cariño, y este barrio, este distrito tendrán 

16 siempre mí apoyo, Dios los bendiga, gracias. 

17 El señor Eloy Umaña Torres cedula 1503239 expresa, mi preocupación 

18 es referente a ciertas políticas que tiene la Municipalidad con respecto a la basura, 

19 el 17 de julio, creo que si fue esa fecha, yo fui a la Municipalidad a presentar una 

20 denuncia porque habían bolsas con el membrete de la Municípalídad, una semana 

21 tenían de estar ahí, hay una bolsa del lado abajo donde nosotros haya por el 

22 antiguo Canal 4, un tallercíto también había una basura, eso que ha generado que 

23 sí ustedes dejan la basura de ustedes mismos todo mundo llega a usarlo, no sé 

24 porque, que ha pasado con eso, básicamente es eso, eso fue ese día y hace poco 

25 también que me llamo la atención cosas de la vida porque la verdad que uno no 

26 anda como dicen víneando ní haciéndole daño a nadie salgo yo a recoger a mí 

27 nieto a la Escuela Claudío Cortés, yo vivo frente a la Escuela y me extraña ver a 

28 un camión de la Municipalidad de ambiente frente a la escuela, no sé si habían 

29 cargado un material de desecho ahí porque íban con latas y unas cosas ahí me 

30 llamó la atención y todavía me llama más la atención que a los 25 metros en la 
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1 misma esquina otra vez basura transparente con Municipalidad de Goicoechea, o 

2 sea como es posible y pasaron, se fueron y nada, entonces eso también como le 

3 digo me llama la atención se supone que tienen que estar al tanto de la labor que 

4 hacen sus empleados y otra situación igual, o sea como es posible hoy pasa la 

5 basura acá todo lo que queda regado ahí se queda porque hasta mañana pasa el 

6 muchacho que barre los caños, o sea no sé qué política, que cronograma llevan 

7 ustedes referente a eso y después el basurero ahí del puente igual, es un basurero 

8 que se limpia, se vuelve a ensuciar y lo que me extraña más bueno no me extraña 

9 si no lo que me llama la atención es que los dos puntos tanto ahí en el puente hay 

1 O una cámara, en el antiguo Canal 4, en la pura esquina hay otra cámara y como 

11 les digo ya son varias veces, son reincidentes yo sé que la policía municipal no 

12 está para estar en eso lo eso pero si me llamó la atención que un día de estos 

13 publicaron pescaron a un señor botando basura allá arriba lo siguieron y todo y 

14 estando esas cámaras ahí no más no han podido hacer nada, o sea como le digo 

15 ya eso va incidiendo, hoy me limpian y ya me dejan quince días y vuelve a pasar 

16 lo mismo, quiero que por favor revisen las políticas de trabajo de ustedes.---

17 La señora Ligia Brenes Peace cédula 107550074 manifiesta, hoy yo lo que 

18 le quiero mencionar y espero alguna respuesta por parte de la Municipalidad yo 

19 soy vecina de Calle Badilla, en la cercanía de la antigua RECOPE y toda esa 

20 cuadra prácticamente somo 6 casas habitacionales de las que estamos ahí 

21 compartiendo con los que lleguen a la plaza y con los que lleguen a creciendo 

22 juntos, queremos mucho a esa población de creciendo juntos específicamente me 

23 voy a referir a eso, pusieron unas cámaras que dimos gracias a Dios que las 

24 pusieran porque en ese sector no solamente es un basurero de cielo abierto sino 

25 que también es super inseguro la Municipalidad se dio a la tarea de sembrar unos 

26 árboles los cuales están prácticamente dejando sin visibilidad a las mismas 

27 cámaras y a los mismos transeúntes, entonces uno viene de noche y las ramas 

28 prácticamente son las primeras que te saludan cuando uno va pasando y tenemos 

29 unos vecinos en la esquina aquí bajando por el CENCINAI a mano derecha que 

30 prácticamente son 25 metros que es un tiradero un destrozo, escombros, matas 
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1 que sembraron ellos mismos, ausencia de aceras y lamentablemente es un tema 

2 que hemos venido tocando en la Asociación, yo soy fiscal de la Asociación ya llevo 

3 más de tres años ahí y no veo de ninguna manera que la Municipalidad se haya 

4 hecho presente para mejorar esto, un adulto mayor viene del EBAIS quiere 

5 caminar por esa acera y es imposible, es intransitable, lamentablemente ya 

6 cortaron parte de la vegetación los mismos vecinos que la sembraron pero todavía 

7 queda bastante vegetación, ahora quedan escombros porque desarmaron un 

8 cuarto, dos cuartos y todos los escombros ahí están en la supuesta acera que no 

9 existe, la basura que ellos botan la dejan ahí contaminando el área de creciendo 

1 O juntos son muchachos con un nivel inmunológico bastante bajo como para que 

11 boten basura que genere nidos de zancudos entonces es un lado que yo siento 

12 que la Municipalidad nos ha dejado un poquito abandonados, de igual manera 

13 secundo lo que dice don Eloy, se ven las bolsas que dicen Municipalidad hasta 

14 15, 22 días y nadie las recoge, al tercer, cuarto día hay cangurito, hay bolsita de 

15 papel, hay sillón, hay pedazos de lavadora, de cocina, o sea yo un día dije voy 

16 amueblar mi casa, porque sillones ahí usted los encuentra hasta para tirar para 

17 arriba doblando por el lado de Recope, entonces a mí me encantaría tener una 

18 respuesta porque nos sentimos que tanto la inseguridad como la parte aseo de 

19 esa área está bastante descuidada y uno de los temas que yo le toque al síndico 

20 a don Kevin fue que pasó con las cámaras para que ponen cámaras donde se les 

21 pregunta si se vio quien fue que botó la basura y nos dicen que no hay nadie 

22 encargado para hacer ese tipo de labor, entonces me extraño que dieran una 

23 respuesta donde no hay personal asignado o si ya lo asignaron que nos digan con 

24 quién hay que tratar para poder asentar un precedente porque en el mes de julio 

25 ahí parecía Río Azul y agradecemos a Kevin y a la misma Asociación la insistencia 

26 porque recogieran la basura porque era dos metros de basura como les digo entre 

27 sillones, camas, lavadoras, etcétera, etcétera, entonces creo que no es obligación 

28 de la comunidad estar encima, encima, se supone que ya hay reglas establecidas, 

29 estatutos en la Municipalidad para que esto no esté sucediendo, entonces quedo 

30 atenta a la respuesta, muchas gracias.----------------
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1 El señor José Enrique Carvajal Vincenti cédula 104590938, manifiesta hace 

2 mes y medio fuimos juramentados cinco personas de San Francisco por el Comité 

3 Cantonal de Deportes, quedaron en avisarnos a los quince días de una posible 

4 reunión que nos ha llevado a cabo, con respecto a eso también sé que hacen falta 

5 dos miembros para completar el quórum digamos que son los muchachos pero ha 

6 resultado infructuoso el conseguirlos, no sé si la Alcaldía ha tomado en cuenta 

7 eso, si vamos a funcionar o no, a la falta de estas dos personas se puede o no se 

8 puede, yo tengo el concepto de que no pero que se va hacer si no se conseguí 

9 estos muchachos, no vamos a funcionar, bueno eso, quiero hablar de otro tema 

1 O que no había considerado es con respecto al CENCINAI, soy el presidente del 

11 comité, varias veces le hablado con don Fernando al respecto, tenemos un 

12 problema a la fecha, tardaron un año en crearnos la cédula jurídica, de lo que va 

13 del año he tratado de abrir las cuentas en el Banco Nacional y a la fecha ha sido 

14 imposible por los requisitos que hay actualmente, he buscado en el Banco Popular 

15 también pero ha resultado difícil, con respecto a eso quiero pedirle un favor a todos 

16 ustedes, es que en este momento si bien es cierto el comité ya está funcionando 

17 pero no tenemos ningún medio económico ni nada para cumplir ciertas funciones 

18 que se tienen que dar en el CENCINAI y lo primordial es la corta de zacate, ahí lo 

19 hicimos quince días vo.luntarios pero tenemos restricción también oposición de 

20 nuestro mismo comité de que no tenemos que atender eso, yo quisiera abogarle 

21 a ustedes a ver si pueden colaborar en eso, don Fernando, en ayudarnos en la 

22 corta de zacate, sé que tal vez no les corresponde pero alguna gestión que 

23 podamos hacer por medio de ustedes, esa sería mi consulta.--------

24 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias don José, 

25 doña Sol Carballo, buenas noches, doña Sol.-------------

26 La señora Sol Carballo Bolaños, cédula 104580449, manifiesta buenas 

27 noches, voy a tratar de ser rápida porque cuando me puse apuntar lo que tenía 

28 que hablar no me cabía, pero en fin hace más o menos que un año, fue que hubo 

29 otra reunión de estas, dos o tres, no me acuerdo y ahí yo presente Avispogira, 

30 Jardín de Mariposas que es un proyecto ambiental del distrito de San Francisco, 
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1 casi que único en Goicoechea y también presente a mi grupo artístico que se llama 

2 metamorfosis interdisciplinario que está capacitado en círculo social, en danza, en 

3 teatro, en proyectos para derechos de mujeres, en proyectos para adultos 

4 mayores y pedí que se coordinará de alguna manera el poder impartir aquí esos 

5 cursos para los niños, para los adolescentes, para las señoras y para los adultos 

6 mayores, me mandaron un oficio, lindísimo el oficio, yo quede muy contenta 

7 porque me pareció que me habían tomado muy en serio pero al final no paso nada, 

8 entonces yo quisiera ver si es posible, que lo revisen, que vean el oficio y que de 

9 alguna manera me indiquen como se puede coordinar estos proyectos, yo sé que 

1 O hay asociaciones o el comité de síndicos, no sé entiendo que ya cierta gente 

11 dispone de fondos, siento que tienen sus fondos muy amarrados a lo que están 

12 llevando a cabo, yo sé que en la municipalidad existe una oficina para la mujer, 

13 un departamento para adolescencia y niñez, un departamento ambiental, 

14 entonces gustaría mucho ver si desde la municipalidad sale una iniciativa para 

15 apoyar este tipo de proyectos, ese es uno, lo otro que tengo yo vivo en la calle de 

16 San Francisco, la que está aquí no más, eso es como una isla, es como 

17 abandonado, no me gusta darle la espalda, la cosa es que aquí por ejemplo hay 

18 como tres casas incluyendo la mía y lo demás son oficinas, ahí no sé si van a 

19 poner cámaras que sería ideal y no sé con qué parámetros las escogen, los que 

20 limpian los caños llegan un día sí y otro día no, la gente que tiene lotes la basura, 

21 el monte todo crece y nadie les dice nada, e inclusive hay un señor que vive ahí 

22 en un carro que tiene, supongo que su baño es el lote que está a la par, y a mí me 

23 preocupa, yo no quiero echarme encima el sacarlo de ahí porque no sé qué va a 

24 pasar con él pero me parece que la municipalidad debería tener una injerencia en 

25 como el señor vive, ya el carro se le está cayendo a pedazos y el acumula basura 

26 porque no sé son sus bienes verdad, y lo último me gustaría que la policía pasará 

27 por esa calle sobre todo donde baja porque es un motel a cielo abierto, entonces 

28 nosotros recibimos niños, recibimos visitantes extranjeros, gente de la localidad y 

29 cuando pasa gente de la calle, lo que se encuentra es un montón de cordones, o 

30 papeles higiénicos, entonces sería ideal o no sé con quién puedo yo directamente 
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1 hablar para que algo suceda al respecto de todo esto, y bienvenidos a visitar el 

2 jardín por favor.------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias, doña Sol, 

4 continuamos con don Erick Valverde, don Erick igual como le decía a sus 

5 compañeros hasta seis minutos, nombre completo y número de cédula, por favor. 

6 Erick Valverde Keith, cédula 1-1059-0328, manifiesta, buenas noches para 

7 todos, bueno primero que nada felicitar al señor Alcalde por dar la cara y estar 

8 aquí, no como anteriores administraciones que no venían a las reuniones, felicitar 

9 a los compañeros de mesa, porque el año pasado cuando yo vine yo puse una 

1 O queja que cuando los compañeros, vecinos ellos estaban conversando, estaban 

11 pegados al teléfono todo el día, no le ponían atención a las quejas, todo lo que 

12 ellos han dicho .. -----------------------

13 La Presidenta del Concejo Municipal, manifiesta, me regalas un momento la 

14 placa BNK403 que por favor necesitan que muevan el carro, listo podés continuar. 

15 Erick Valverde Keith manifiesta, bueno mi tema sigue siendo el mismo de 

16 hace un año, el mismo de hace un año, ya desgraciadamente es un tema cansado 

17 para mí, la juventud, la juventud de este barrio, la juventud del barrio en este 

18 momento lo que están cayendo en drogadicción, en ventas de drogas, usted ve 

19 carajillos de quince y dieciséis años vendiendo drogas, porque estamos 

20 desamparados por todo lado, tanto Fuerza Pública y Municipalidad como 

21 concejos, todo, todo nos han desamparado a nosotros, tenemos esa cancha, ese 

22 planche que don Kevin nos estaba hablando ahora arreglándose, ahorita no están 

23 trabajando se puede abrir, se puede dar para que los jóvenes jueguen, para que 

24 vayan ahí que hagan su rato de esparcimiento, no se abre, yo no sé, esta es una 

25 observación muy buena que quiero hacerles la gente de los chicos con 

26 discapacidades disminuidas que están ahí por la cancha, tiene un gran problema 

27 hace poquito el zacate estaba altísimo, no sé por qué no se podía pasar por la 

28 acera, yo converse con Kevin, converse con Gloriana de ese tema, que fue lo que 

29 sucedió lo cortaron la gente de la municipalidad vino, pasen mañana y ven creo 

30 que les costaron muy caro las bolsas, porque no lo guardaron, no lo sacaron, no 
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1 nada, lo dejaron ahí, la cancha de futbol para los que saben un poquito, esa 

2 cancha al tener un montón de zacate ya cortado no está recibiendo oxigenación, 

3 no está recibiendo sol, no está recibiendo nada, esa cancha se va a deteriorar, 

4 eso ha llegado al momento se va a podrir esa cancha y va a suceder 

5 desgraciadamente porque no me gusta lo de la cancha de Calle Blancos, que está 

6 en total abandono, o sea señores seamos honestos, ustedes tienen hijos, tienen 

7 familiares, tienen sobrinos, tienen nietos, démosle importancia a los niños, los 

8 jóvenes, abrámosle un espacio donde ellos pueden hacer deporte, aquí hay varios 

9 proyectos, Donay que es una persona que sabe de futbol, que ha sacado buena 

1 O gente de aquí, jugadores que están en primera división, tenemos buenos 

11 proyectos pero si ustedes no nos dan la mano, no podemos arrancar, 

12 sinceramente yo necesito ya, y es cansado porque ahorita que entre me hicieron 

13 firmar un papel, llenar y que en transcurso del tiempo me van a dar una explicación 

14 a la pregunta que estoy haciendo, el año pasado vine y nadie me llamó, el año 

15 pasado vine hice la consulta, ustedes estaban aquí y nadie me notifico de eso a 

16 mí, y vea con el perdón de todos, muchos de los que veo aquí sentados, el año 

17 pasado que fue la reunión vinieron a pedir, hablaron y hoy dele gracias a Dios 

18 están sentados ahí, están recibiendo su salario pero no se olvide de los niños, no 

19 se olviden de los jóvenes, y me molesta porque tengo a mis sobrinas, yo ya jugué, 

20 yo pude jugar con coco, banano, con mucha gente de aquí, yo ya jugué, yo ya no 

21 estoy pidiendo para mí, porque para mí ya no, estoy pidiendo para la juventud, 

22 que feo que uno de sus hijos, nietos, sobrinos, familiares ustedes los vean 

23 vendiendo drogas en la esquina, fumando, consumiendo algún tipo de droga, seria 

24 horrible para ustedes, no son familia mía pero son chiquitos que los he visto 

25 crecer, entonces yo les pido la colaboración y vea a como veo las cosas espero 

26 que usted el Alcalde tome cartas, usted vino conmigo cuando fuimos a ver lo de 

27 la cancha, usted estaba con Gloriana, usted vino conmigo, vio las preocupaciones, 

28 vio las cosas como estaban, los vecinos, Gloriana vino con nosotros a limpiar esa 

29 cancha, cortar el zacate con varios vecinos de la comunidad, si nosotros hacemos 

30 eso que somos de aquí, que invaden, ustedes pueden hacer más, tienen todo en 
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1 la mano, ayúdenos, ayuden a Calle Blancos con esa cancha, saquen este poco 

2 de drogas que hay en tanto Calle Blancos, aquí, como los sacamos poniendo en 

3 la mente de los chiquitos en algo, haciéndolos pensar en otra cosa, uy el domingo 

4 tengo un campeonato, tengo que ir a jugar, les sacamos la idea de las drogas, la 

5 gente de aquí del barrio que me conoce sabe que yo he vivido una vida de un 

6 ambiente de drogas, y que, yo no consumo drogas porque cuando yo me criaba, 

7 yo estaba carajillo eso era un planche abierto y yo tenía para jugar hasta las siete, 

8 ocho de la noche futbol y aquí coco, banano no me dejan mentir que siempre han 

9 estado aquí, eso era un planche donde nosotros podíamos ir, ahora los chicos no 

1 O pueden, desgraciadamente porque hasta mi mamá a las siete de la noche hay 

11 señores mayores que quieren descansar, que quieren dormir, y dormir y que los 

12 chicos tienen energía para seguir jugando, donde tienen que jugar, en media calle, 

13 en media calle tienen que jugar molestando a vecinos que tienen que descansar 

14 porque al día siguiente se levantan temprano, tienen que trabajar o hacer su vida 

15 cotidiana, pero no hay donde se distraigan ellos o sea ya es cansado señores y 

16 señoras, ya es cansado que no haya un arreglo de esto, lo de las cámaras es un 

17 tema ya tedioso, yo con Kevin tengo dos años ya de hablar el tema de las cámaras, 

18 que pronto, que una partida, que viene plata, que viene esto y al final de cuentas 

19 nunca, señores así como anduvieron ahí con cimarronas, anduvieron pidiendo 

20 votos, anduvieron tocando puertas, anduvieron repartiendo banderas, anduvieron 

21 haciendo de todo, ayuden, ayuden, ustedes la tienen la mano la respuesta de 

22 nosotros y como le repito ya para terminar no es por mí, yo no estoy ganando 

23 nada, yo no estoy pidiendo para mí, estoy pidiendo para todos los niños de esta 

24 comunidad y Calle Blancos porque es increíble no tener un espacio libre, a las 

25 siete de la noche que salen a la calle, les molesta a los vecinos, entonces donde 

26 los mandamos a Aranjuez, que pasen por la línea del tren para vayan a jugar a 

27 aquel lado, que los asalten y les pase un daño, mismo tema que toque el año 

28 pasado, les pido colaboración a todos por favor, tóquese el corazoncito y ayuden, 

29 ayuden, porque los vecinos pueden hacer mucho, yo estuve hablando con 

30 Adonay, yo me quiero comprometer en hacer una escuela de futbol, yo me quiero 
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1 comprometer en sacar adelante la juventud pero si no tenemos apoyo de ustedes 

2 esto está en cero, muchas gracias. -----------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchas gracias don Erick, don 

4 José, hasta por dos minutos--------------------

5 El señor José Enrique Carvajal Vincenti expresa, es rápido, al ser nombrado 

6 y juramentado me aboque a ver cómo estaba en realidad lo de la plaza y me tope 

7 con dos cosas que me llamaron la atención, una que no se ha realizado el desalojo 

8 de telles, que aparentemente tenía que cumplir el diez de este mes, creo que no 

9 se ha llevado a cabo y la otra es que dentro de esa misma propiedad hay 

1 O usurpación, no sé si ustedes están claros en ese sentido, quisiera ver si le prestan 

11 atención porque me llamo poderosamente la atención que ustedes mismos me 

12 dan información y consulte si han hecho algún trámite y no me supieron decir, 

13 muchas gracias.------------------------

14 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don 

15 José, en este tiempo lo que vamos hacer es darle las respuestas a los vecinos 

16 que hicieron las consultas, entonces no sé don Kevin si quieren ustedes referirse 

17 a los temas.-------------------------
18 ARTÍCULO VII _______________________________________________________________ ,_, ___ , 

19 RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR LOS VECINOS 10 

20 MINUTOS.---------------------

21 El Síndico Propietario Kevin Mora Méndez manifiesta, con este tema de la 

22 asociación, bueno yo formo parte de la asociación, soy el presidente de la 

23 asociación, me conozco y me sé de memoria el plan de trabajo y ya son más de 

24 diez años de ocupar un puesto, en su mayoría en tesorería de la asociación, 

25 entonces ya me lo sé de memoria, el trabajo que se ha venido haciendo, un trabajo 

26 de GZ, bueno doña Maritza que sabe de los desembolsos y correr con las 

27 transferencias y pagos pero fue muy bonito desarrollar ese proyecto aquí en el 

28 distrito, habría que ver si hay opción de volverlo a desarrollar, poder abarcar más 

29 espacios en el distrito, también conozco todo el trabajo de los murales que se han 

30 hecho, tal vez doña Maritza no lo proyecto, pero en frente del Ebais se hizo un 
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1 mural con la ayuda de la UCR y MIY0 y diferentes voluntarios de aquí del distrito 

2 en su mayor parte, ahí se lo reconozco a don Eloy que ahí desde temprano con 

3 ese mural junto con su hija que fue la que la desarrollo, fue la que hizo el diseño, 

4 toda esa parte y don Eloy que la acompañó con el tema de pintura y todo lo demás, 

5 de ahí todos los demás compañeros que algo aportamos pero si le reconozco a 

6 don Eloy ese trabajo en la parte del mural. Bueno don Henry, se llama lsacc 

7 Enrique pero en barrio lo conocen como Henry, recibo la nota, vamos a estudiarlo 

8 a nivel de Consejo de Distrito para ver que es, ver cómo le podemos colaborar, y 

9 ver si para el próximo año le podemos dejar algún presupuesto como se hizo este 

1 O año, para poder colaborar con lo que solicitan en el documento, a nivel de 

11 municipal, a nivel de Alcaldía para ver que otras opciones se le pueden dar, en el 

12 caso de Eloy y Ligia conversado suficientemente el tema de las bolsas plásticas 

13 de la gente que barre los caños, que es bien sabido que el camión de la basura • 

14 no se la lleva, pasa otro camión en llevársela pero tardan un poco, en el proceso 

15 que tardan recogiendo la gente lo ve como un foco de basura, un punto de basura 

16 y como lo dijo Ligia cuando vemos hay un menaje completo, entonces es donde 

17 debemos volver a correr y todo lo demás con el tema de los árboles pero ya le 

18 hice el comentario a don Fernando, tanto don Roy como mi persona, estamos 

19 detrás de la corta, de la poda de esos árboles para el tema de la cámara, porque 

20 si al estar el árbol tan alto tapa la visibilidad de la cámara pero lo que nos indican 

21 es que la grúa está dañada, don José Enrique yo como miembro de la asociación 

22 fuimos parte de la convocatoria que se abrió para conformar el comité distrital, 

23 comunal de deportes, sé del trabajo que hizo la asociación, se presentaron diez 

24 postulantes, de los cuales junto con las otras asociaciones tanto de Creciendo 

25 Juntos como Barrio Carlos María Ulloa el día de la votación llegamos a una 

26 negociación para tratar de escoger las personas más idóneas para que estén en 

27 el comité distrital, sabemos que faltan los dos menores de edad, que eso es 

28 bastante incomodo a nivel de distrito, es muy poco la gente, es muy poco los 

29 menores de edad que hay, los que quieren participar, no aplican porque son 

30 menores de quince años, los que cumplen la edad no quieren trabajar, entonces 
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1 estamos atados de manos, justamente hoy vinieron don Diego Solano y Johnny 

2 Leitón porque venía el Ministerio de Salud a la plaza, entonces ellos me llamaron 

3 para que yo pudiera servir como testigo a lo que venían hacer, no sé exactamente 

4 lo que venían hacer porque al final el Ministerio de Salud no se presentó, eran las 

5 diez de la mañana, estuvimos media hora ahí y no sé presentó, quedaron en venir 

6 mañana, quedaron en confirmarme la hora para poder ver exactamente que es, 

7 no sé si tendrá que ver con la persona que está ahí metida desde hace más de 

8 veinte años, que le gano una demanda al comité de deportes por más de ochenta 

9 millones, ya le pagaron una parte, le van a pagar otra parte, no va a salir todavía, 

1 O él me dijo a mí no voy a salir hasta que no me paguen por recomendación del 

11 abogado, entonces quedamos igual porque se lo dije a él directamente usted me 

12 está atrasando el proyecto, que se necesita hacer ahí, se me fue decirles que 

13 queda un monto de partida pendiente redondea a setenta y cinco millones para 

14 terminar detalles, tema gradería y todo lo del planche para ya ojala que salga este 

15 año y el planche se pueda utilizar, no sé ustedes como Concejo Municipal, 

16 superior jerárquico del comité cantonal de deportes ver si mueven el comité, 

17 porque no sé siento que a nivel de San Francisco es parte, me imagino que los 

18 demás distritos están igual, no tienen los menores de edad, a ellos los convocaron 

19 de hecho el consejo de distrito hizo una nota al comité de deportes solicitándole 

20 la ayuda con el tema del corte de zacate, habían partes de la plaza donde el zacate 

21 tenía más de cuarenta centímetros de altura, todo la parte de afuera, al final 

22 termino Fernando ayudándonos con la corta de zacate, hablamos varios don 

23 Christian, mi persona, Jessica, Gloriana, se terminó haciendo pero el comité brilla 

24 por su ausencia y así lo digo el comité brilla por su ausencia, don Erick sabe, 

25 bueno en estos últimos días hemos tenido muchas conversaciones, me imagino 

26 que con Glory también, ya la plaza está bajo la administración del comité cantonal 

27 de deportes, hay un grupo de cinco personas adultas que fueron elegidas por las 

28 tres asociaciones que hay en este distrito, perdónenme la expresión al comité le 

29 pela, porque ellos están con todo el entusiasmo de entrar a trabajar, de abrir esa 

30 cancha, darle la oportunidad que nos expresa don Erick y no hay por donde, 
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1 entonces tal vez ahí Glory como cabeza del Concejo y Fernando como cabeza de 

2 la municipalidad ver que podemos hacer y yo con mucho gusto estoy anuente e ir 

3 a una reunión con ellos para ver qué podemos hacer por la plaza, porque 

4 efectivamente la plaza se cerró en el 2020 por pandemia y sigue cerrada, entonces 

5 comprendo la molestia de todos, no solo de don Erick sino son varios vecinos de 

6 esta calle, que se llama Calle Badilla, que es la entrada que sigue o que queda 

7 acá atrás, fue punto de la asociación, porque en algún momento se planteó que 

8 la asociación administrara la cancha pero por el tema de la invasión por no decir 

9 nombres no se llevó frutos porque la verdad nos dio un poco de susto comernos 

1 O nosotros la bronca, y discúlpeme que hable así pero es para que me entienda, 

11 doña Sol no sé qué es lo que dice el oficio, la verdad lo desconozco, con mucho 

12 gusto, no sé si doña Sol sigue por aquí, ahora le puedo dar mi contacto y podemos 

13 seguirnos comunicando e igual por parte de la asociación para ver cómo podemos 

14 colaborar, quien quita que se puedan traer esos cursos aquí al salón comunal por 

15 parte de la asociación, creo que sería un gran beneficio y así contribuimos con 

16 esa parte de ese aporte artístico o ese programa artístico que queremos que haya 

17 aquí en San Francisco, esa parte cultural y deportiva, yo sé que por parte de los 

18 compañeros no va a ver tema en poner el salón comunal porque para eso está, 

19 bueno lo del tema de la basura igual, el tema de la presencia de la policía municipal 

20 vamos, de mi parte voy a conversar con el jefe para ver si hay una mayor presencia 

21 con lo que comentaba con el tema de las cámaras, el tema es que las cámaras se 

22 colocan de acuerdo a los puntos calientes que tiene la policía municipal, que fue 

23 un estudio que hizo policía municipal, fuerza pública y OIJ, entonces ellos son los 

24 que ya tienen visto esos puntos pero podemos ver la posibilidad del presupuesto 

25 que hay cuántas cámaras hay, poder llevar por lo menos una a ese lugar donde 

26 pueda abarcar la mayor parte de ese espacio y pueda estar monitoreada 

27 frecuentemente, bueno en esa parte que comentaba Ligia, tal vez se mal interpreto 

28 en ningún momento se dijo que la cámara se iba a poner e iba a estar ahí sola, ya 

29 todas las cámaras de San Francisco están bajo el monitoreo municipal, verdad, 

30 tal vez es que las manos que hay no alcanzan para la cantidad de cámaras que 
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1 tienen que ver, pero si están siendo monitoreadas, todas, don Erick mismo tema 

2 de verdad de la juventud creo que nosotros vamos por ese mismo camino, el tema 

3 de la plaza creo que está más que suficientemente discutido, aquí es ver cómo 

4 nos unimos para solicitar al comité que le dé el apoyo a las personas que estar 

5 electas y quieren trabajar.--------------------

6 La Presidenta del Concejo Municipal señala, perfecto, don Kevin, 

7 continuamos palabras por los jefes de fracción, hasta por tres minutos, entonces 

8 no sé si iniciamos con la Fracción de Liberación Nacional.---------

9 ARTÍCULO Vlll-------------------

1 O PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTA POR 3 MINUTOS. ----------

11 El Síndico Propietario Anibal Picado Castillo, Jefe de Fracción del Partido 

12 de Liberación Nacional manifiesta, bueno de parte nuestra agradecerles no que 

13 hayan venido, sino que nos hayan invitado a venir, porque este es su pueblo, este 

14 es su barrio, lo que pasa es que es muy triste para nosotros ver que hay más 

15 gente municipal que vecinos, ustedes los pueden contar somos más de cuarenta 

16 de la municipalidad y ustedes no llegan a treinta, si totalmente de acuerdo y todas 

17 las consultas que ustedes hicieron a Kevin, tienen toda la razón yo soy 

18 comunalista, yo vivo en Purral, soy de una asociación de desarrollo y hace un año 

19 estuve igual que ustedes peleando para que las cosas se hicieran, hoy tengo la 

20 suerte de estar acá gracias a que me invitaron pero no dejo de luchar, entonces 

21 yo los invito a ustedes que sigan luchando, me pareció fenomenal lo de la cancha 

22 de futbol, lo de los chicos, lo del mariposario, el trabajo que ha hecho doña Maritza 

23 que fue la primera expositora, sensacional, cosas que yo quisiera que estuvieran 

24 en todo el cantón, entonces los insto, de parte nuestra vamos a ayudarles en todo 

25 lo que podamos, y los insto a que no se rindan, que sigan adelante, y por parte de 

26 nosotros, ahí está Kevin, está el consejo de distrito, pero estoy seguro que pueden 

27 buscar a Fernando en la Alcaldía y los vamos a escuchar cuando lo necesiten. ---

28 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don 

29 Aníbal, continuamos con la Fracción de la Unidad Social Cristiana.-----

30 
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1 El Regidor Suplente Emilio José Fallas Sandí, Jefe de Fracción del Partido 

2 Unidad Social Cristiana manifiesta, buenas noches estimados compañeros y 

3 compañeras del Concejo Municipal, concejales del consejo de distrito de San 

4 Francisco, vecinos del cantón de Goicoechea que siguen la transmisión por redes 

5 sociales y vecinos del distrito de San Francisco que hoy nos acompañan, para 

6 nosotros como fracción nos sentimos honrados estar hoy aquí en la primera sesión 

7 extraordinaria que el Concejo Municipal realiza afuera del Palacio Municipal, 

8 porque este encuentro es muy importante porque más allá de reflejar la 

9 responsabilidad que tiene el Gobierno Local de acercarse a los miembros de la 

1 O comunidad, se presenta como una gran oportunidad para escuchar, para escuchar 

11 los problemas que tienen los vecinos, para escuchar las aspiraciones y para 

12 conocer a los miembros de la comunidad organizada de las asociaciones, los 

13 vecinos quieren trabajar por la juventud, es importantísimo, y lo más importante 

14 es entender que los distritos son diferentes, cada distrito tiene problemas 

15 diferentes, tiene expectativas diferentes, y lo más importante tiene personas, tiene 

16 grupos con trabajos diferentes, y tenemos que entender esto para saber entender 

17 las necesidades, hoy estamos aquí para invitarlos a que se acerquen, estamos 

18 iniciando una nueva administración, tenemos tres meses y a nuestro criterio a lo 

19 interno del Concejo Municipal hemos tenido buenas energías, hay oficialismo, si 

20 hay oficialismo, hay oposición, si hay oposición, pero en estos tres meses no 

21 hemos sabido poner de acuerdo en las cosas importantes, quiero decirles que lo 

22 que ustedes digan, sus palabras son importantes y que nos molesten, que nos 

23 persigan, inclusive que nos acosen para que nosotros trabajemos para ustedes y 

24 cumplamos con esas necesidades en estos cuatro años, muchas gracias.---

25 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias don 

26 Emilio, continuamos con la Fracción de Cambio Ciudadano.--------

27 La Regidora Propietaria Melissa Valdivia Zúñiga, Jefe de Fracción de 

28 Cambio Ciudadano manifiesta, muy buenas noches compañeros y compañeras 

29 del Concejo Municipal, público que nos siguen por las redes sociales, y queridos 

30 vecinos y vecinas del distrito de San Francisco, es un verdadero honor para mí 
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1 estar aquí hoy en unos de los distritos más emblemáticos y dinámicos de nuestro 

2 cantón, me presento ante ustedes como Melissa Valdivia Regidora Propietaria y 

3 Jefa de Fracción de Cambio Ciudadano, estoy aquí junto con mis compañeros y 

4 compañeras de fracción para compartir un mensaje de compromiso y esperanza 

5 para este distrito, me acompañan en este esfuerzo Estiven Arias, Síndico 

6 Propietario del Distrito de !pis y sub jefe de fracción, Luis Carlos Barquero, Regidor 

7 Propietario, Rosaura Castellón, Regidora Suplente, Sixto Araya, Regidor Suplente 

8 y Yamileth Serrano, Síndica Suplente del distrito de !pis, cambio ciudadano surgió 

9 de una visión compartida de un cantón donde la sostenibilidad, la seguridad y la 

1 O inclusión sean más que ideales sino realidades, nos propusimos transformar 

11 Goicoechea en un lugar donde cada ciudadano y ciudadana puede decir que su 

12 voz cuenta y su municipalidad responde a sus necesidades, San Francisco es sin 

13 duda un claro ejemplo de cómo una comunidad puede ser pionera en el cambio, 

14 me enorgullece ver como el liderazgo de doña Maritza Marín, doña Victoria incluso 

15 doña Sol Carballo y su valiente equipo y muchas personas más de este distrito 

16 sean convertido en un ejemplo en materia de reciclaje, arte y cultura, han 

17 demostrado que con iniciativa, administración y colaboración no solo se puede 

18 enfrentar los desafíos ambientales sino también liderar con ejemplo, sin embargo 

19 no podemos ignorar los problemas que enfrentamos, quiero hablar de un tema 

20 que preocupa mucho a muchos de ustedes, la promoción del deporte, la cancha 

21 de San Francisco sigue cerrada e entiendo que esto es una frustración para 

22 muchos y muchas de ustedes, la comunidad ha manifestado su deseo de ver este 

23 espacio abierto y funcionando y compartimos esa urgencia, la construcción y 

24 reapertura han sido complicadas pero estamos comprometidos y comprometidas 

25 para continuar luchando, para que este espacio vuelva a hacer un punto de 

26 encuentro y recreación para todos y todas vecinas, especialmente para las 

27 personas jóvenes, su apertura es una prioridad y nuestro compromiso es asegurar 

28 que este proceso se agilice, porque el deporte y el esparcimiento son derechos 

29 fundamentales que no deben ser ignorados, sin embargo hay un tema en el que 

30 no podemos quedarnos callados, la accesibilidad en San Francisco, este es un 
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distrito que tras administración y administración continua siendo inaccesible para 

muchos y muchas, especialmente para personas adultas mayores y personas en 

situación de discapacidad y esto es inaceptable, todas las personas merecemos 

vivir en un lugar donde podamos movernos con libertad y seguridad, nuestro 

compromiso es trabajar para que San Francisco sea un distrito verdaderamente 

inclusivo, donde nadie se sienta dejado de lado, para finalizar quiero hacerles una 

invitación como Fracción de Cambio Ciudadano, estamos aquí para ustedes, 

queremos escucharlos, conocer sus inquietudes y trabajar juntos y juntas para ser 

de Goicoechea un cantón donde todas las personas tengamos voz y voto, les 

invito a que se acerquen a nuestra fracción, a que nos cuenten sus ideas y 

preocupaciones, en conjunto podemos lograr grandes cosas, muchas gracias por 

su atención y la oportunidad de estar con ustedes el día de hoy.-------

La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias doña 

Melissa, continuamos con la Fracción de Social y Progreso Democrático.---

La Regidora Propietaria María Lorena Ortiz Salazar, Jefe de Fracción de 

Social Democrático manifiesta, muy buenas noches, señores de la mesa principal, 

señores, señoras regidores y síndicos, público presente y publico que nos sigue 

por redes sociales, de parte de la Fracción Social y Progreso Democrático les 

agradezco todos a ustedes que nos reciben hoy en su distrito, venimos con oído 

atento a escuchar sus inquietudes y necesidades, con corazón abierto para 

comprender sus preocupaciones, con una mentalidad objetiva con nos permita 

analizar y buscar soluciones, porque ustedes son la razón de ser de nuestro 

trabajo, porque nuestra meta es promover el bienestar de las comunidades, hoy 

reitero ante ustedes que nuestro compromiso es permanente y retomo las 

palabras al iniciar nuestra gestión el primero de mayo, estamos para servirles y 

las puertas de nuestras oficinas estarán abiertas para atenderles en el momento 

que lo requieran, muchas gracias.------------------

La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias doña 

Lorena, continuamos con la Fracción Unidos Podemos. ----------
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1 El Regidor Propietario Williarn Fallas Bogarín, Jefe de Fracción Unidos 

2 Podernos manifiesta, muy buenas noches vecinos del distrito de San Francisco, 

3 que gustó saludar a un montón de amigos que nacimos y crecimos juntos en este 

4 bello distrito San Francisco más que todo los lados de Lotes Volio, compañeros y 

5 compañeras deseo darle la gracias a todos los compañeros síndicos y regidores, 

6 Alcalde, concejales que hoy nos acompañan, público presente aquí de San 

7 Francisco y los que nos acompañan en las redes sociales, el partido Unidos 

8 Podernos somos un grupo que hemos llegado a la municipalidad para el progreso 

9 de este cantón, hemos estado unidos a todos los compañeros, no haciendo 

1 O discurso políticos porque eso no se trata, sino que se trata más que todo del 

11 bienestar social del cantón de Goicoechea, ha sido muy importante escuchar a 

12 todos los vecinos con todas las inquietudes que tiene todo el distrito para tratar 

13 entre todos en conjunto de buscar las soluciones que son todo lo que ustedes más 

14 necesitan para este distrito, mi Fracción Unidos Podernos tienen sus oficinas 

15 abiertas para todos los vecinos del distrito de San Francisco y todo el cantón de 

16 Goicoechea que deseen ir a visitarnos y que nos digan todas las necesidades para 

17 tratar desde la curul estar a la par de ustedes y ayudarles en lo más que podamos, 

18 muchas gracias Alex mi compañero, que es mi suplente, nosotros una fracción 

19 pequeña pero estarnos con mucho orgullo y con mucho amor por el cantón de 

20 Goicoechea y en especial por el distrito que me vio nacer, muchas gracias, buenas 

21 noches.--------------------------

22 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don 

23 William, continuamos con la Fracción de Frente Amplio.---------

24 La Regidora Suplente Johanna Ariete Oviedo Mora, Jefe de Fracción 

25 Frente Amplio expresa, buenas noches me presento mi nombre es Johanna Ariete 

26 Oviedo Mora, soy la Jefe de Fracción de Frente Amplio junto con mi compañera 

27 Gloriana Carmona Seravalli, bueno quisiera saludar a la mesa principal, al consejo 

28 de distrito, a las sindicaturas, a los miembros del Concejo Municipal, a los vecinos 

29 del distrito que están aquí presentes y que nos siguen por la transmisión, primero 

30 queremos agradecer a las personas que dieron posible este espacio, a los vecinos 
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también, este es un espacio muy importante para el acercamiento de las 

comunidades y de los ciudadanos donde puedan poner un rostro a los 

representantes de la Corporación Municipal y puedan exponer sus iniciativas y 

problemáticas, nuestra fracción, reitera su compromiso con la red social, justicia y 

como lo plasmamos en nuestro plan de gobierno, también tenemos compromiso 

con la educación, con el acceso al trabajo, la infraestructura, la seguridad, la 

inclusión, la gestión de residuos y la gestión del recurso hídrico, desde ya nos 

comprometemos a seguir trabajando por concretar todas iniciativas que vimos hoy 

expuestas, adicional quiero comprometerme y quiero que los vecinos vean 

nuestra fracción como un aliado en mi marco de todos los puntos que plasme 

anteriormente y me pareció excelente el programa ambiental que tienen acá, en 

verdad estoy muy interesada en apoyarles y poder replicar estas iniciativas 

alrededor de todo el cantón, gracias. ----------------

La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias 

Johanna, continuamos con las palabras del señor Alcalde, don Fernando 

Chavarría. --------------------------

ARTÍCULO IX--------·-----------------·-- ------------- --------
PALABRAS DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL HASTA POR 5 MINUTOS.-----------

EI Alcalde Municipal manifiesta, buenas noches, compañeros del Concejo 

Municipal, publico que nos acompaña, en especial al consejo de distrito, que hoy 

gracias a ustedes nos complace recibir la invitación y estar hoy acá, también 

agradecerle al compañero Christian Muñoz que tuvo la iniciativa de retomar las 

sesiones en los distritos, es la primera, casi siempre se empieza con Guadalupe 

pero esta vez se le dio un giro diferente, se quiso empezar con ustedes, no es la 

primera vez que me tienen aquí desde que entre, hace tres meses como lo decía 

don Emilio, así se llama mi sobrino, yo he estado, esta semana creo que fue con 

Jessica, en Carlos María Ulloa estado quince días aproximadamente porque el tema 

de la plaza, la corta de zacate, esa responsabilidad bien lo mencionaba don Erick 

hace un año estábamos aquí, creo que lo abordaron para ver si en política le 

ayudaba equis grupo y grupo, no sé ni cuanto, ese fin de semana siguiente nos 
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propusimos ir a cortar el zacate y como lo mencionaba casi nadie llego, yo sí estaba 

ahí, Lorena estaba ahí, me acuerdo de doña Marisol también estaba ahí, que 

buscamos recursos municipales en ese momento don Rafael nos colaboró con el 

tema municipal porque estaba en un INVU correcto desde el año pasado, algunas 

personas se quejan aquí del tema del comité pero el comité fue un desastre, y yo lo 

denuncie, y algunos compañeros lo sostuvieron y no lo denunciaron en su momento, 

Gloriana también desde su participación que entro fue una de las que lo hizo, y gano 

un poco de denuncias respecto a eso, porque nadie se atrevía a denunciar y ponerlo 

en orden, hoy por hoy están caminando, y si todavía tienen deudas muy grandes 

pendientes, al hoy nosotros pedimos el espacio para poder trabajar no es algo 

sencillo, estaba comentando a Kevin que por qué no se ha abierto el planche, está 

muy lindo, el tema es que si no tiene una malla camaronera en dos momentos los 

bolazos y todo va a romper una inversión que ha costado Kevin, como doscientos 

millones, consejo de distrito ha dejado de darle recursos para embellecer una única 

de las obras que desde que estaba Christian de sindico, me imagino que Kevin 

también en su momento han buscado que sea el foco de ustedes, que es San 

Francisco la plaza, que es San Francisco el planche, cuando se hacían las lunadas, 

cuando se han hecho promociones para poder ayudar una causa social, eso es el 

corazón de ustedes, y concuerdo tiene que estar abierto al público, listo al público, 

y nos ha costado, ha sido el tiempo de pandemia, el tema de contratación que no 

fue mejor el contratista anterior, volver a contratar, encontrar el presupuesto, les 

acabo de mencionar doscientos millones, no sé si pusieron atención a la 

presentación, Kevin tiene para poder asignar, bueno el grupo de trabajo tiene 

noventa y siete millones, ni siquiera alcanza, tendría que castigar dos años ,, 

prácticamente para que se pudiera centrar en eso, y a pesar de que tenía que 

castigar no dejo a los grupo organizados que tenían para que esa plaza hoy por hoy 

brillara, y esta lindísima pero queremos darle la seguridad respectiva para que 

dentro de unos tres meses si vuelvo yo o vuelve cualquiera de mis compañeros por 

acá que raro no sirvió para nada porque nadie la cuido, el tema del zacate yo lo he 

cortado, yo digo en compañía porque yo también puse dinero de mi peculio para 
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1 poder hacerlo porque no encontramos recursos, el año pasado tuve una nota creo 

2 de un grupo, Christian Muñoz en algún momento para que la cortaran en diciembre 

3 y pudieran jugar en diciembre, la acabamos de volver a cortar, tres veces, y cuantas 

4 veces se ha cortado, tres veces, no ha habido voluntad y si les devuelvo la pelota 

5 también por parte de ustedes tan siquiera de ir a cortarlo cuando estaba bajito, 

6 entonces ustedes me dirán bueno es responsabilidad de la municipalidad, no es 

7 cierto es responsabilidad del comité de deportes y la municipalidad ha asumido el 

8 reto de desentender otra área para poder ayudarles al comité de deportes, creo que 

9 la contratación de corta, que creo que es una contratación de SICOP que dura esta 

1 O para la próxima semana sino más o menos me habían indicado, entonces quería 

11 hacer un recuento del tema y ya me comí bastante tiempo con el tema de la plaza, 

12 con respecto a las bolsas MG don Eloy, esas bolsas tienen un trato especial no es 

13 una basura doméstica o una recolectora quien la recoge, están muy centrados en el 

14 tema de junio, el tema de junio me toco luchar demasiado por la no tradicional, 

15 lastimosamente sacaron hasta lo que no tenían, no digo por ustedes, en general, se 

16 incrementó de lo que se tenía presupuestado un setenta y cinco por ciento de más 

17 de lo que el año anterior tenía, entonces tenía toda la maquinaria, todo eso que don 

18 Eloy está indicando con la vagoneta eso lo tenía ocupado en otros distritos y en este 

19 distrito recogiendo basura, lastimosamente si les digo se me atraso el servicio por la 

20 cantidad, entonces que era lo que hacía fomentaba el tema, bien lo comentaba Kevin 

21 que los compañeros daban la vuelta a la cuadra y ya había basura otra vez, y uno 

22 acusa tal vez a las personas de calle, tal vez que vienen de otros cantones, porque 

23 es cierto, en algunos cruces que tocan con otros cantones es más fácil venir a botar 

24 la basura porque ya tienen el calendario y saben que la municipalidad va a pasar 

25 por eso, eso no los culpo, pero si los culpo estemos recogiendo la basura y dada la 

26 vuelta ya hay una bolsa de basura, porque no es un indigente que vino y eso, es 

27 alguien que vino del cantón, son los mismos vecinos que se dieron cuenta, mira 

28 están pasando, voy a ver que saco, que ese no es el fin del tema pero sin embargo 

29 si se hizo, ya voy a terminar, con respecto a Sol Carballo me interesa los proyectos, 

30 ya los había hablado el tema del marlposario, mi asesor se comunicara con usted, 
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dije lo de la plaza de deportes, don José Enrique es una competencia, no es una 

competencia de la Alcaldía, el tema del comité de deportes creo que se van a reunir 

con ustedes, creo que Gloriana se va a referir al tema, doña Ligia vamos a revisar 

el tema de la maquinaria pronto vendrá la maquinaria para poder cortar el árbol y 

aparte tenemos otra maquinaria nueva pero no nos ha salido los permisos para 

poder utilizarla, y Maritza muchísimas gracias por el proyecto de reciclaje que va a 

empatar con un proyecto que tenemos, don Eloy también lo vio, estamos trabajando 

en lleno con la escuela para que sea uno de los primeros lugares en convertirse en 

el centro educativo ecológico en todo en sentido de la palabra, muchísimas gracias 

y buenas noches.------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias don 

Fernando, y para finalizar voy a darles unas palabras. -----------

ARTÍCULO X---------------------------------------------------------------

PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS.------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, buenas noches para los que me 

conocen, los que por primera vez ven mi rostro, mi nombre es Gloriana Carmena, 

yo soy la Presidenta del Concejo Municipal, creo que hace unos meses estuve acá 

reunida, nada más que con un poco más de vecinos, Erick no me deja mentir viendo 

el tema del comité cantonal de deportes, yo siempre he sido de las que dan la cara, 

no me escondo, las puertas del concejo van a estar siempre abiertas, las de la 

Presidencia, cuando necesiten llegar, hacer presión, yo siempre les voy a pedir que 

no me dejen este chicharrón sola, por favor, creo que la iniciativa de ustedes va a 

ser de mucha ayuda para también nosotros desde el concejo poder organizarnos y 

poder ayudarles con las necesidades que tienen, rápidamente de los que estaban 

hablando, el tema de la seguridad como bien se los compartió el compañero Kevin 

sindico, ellos de los diferentes distritos tomaron la iniciativa de invertir su 

presupuesto en cámaras de seguridad, para poderles brindar ese apoyo, eso ya fue 

aprobado en el Concejo, entonces para que ustedes sepan que también va 

caminando, no es algo que ha quedado ahí sin atender, en el tema de la basura ya 

don Fernando se refirió, en el tema a los dos miembros que le hace falta al comité 
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1 cantonal de deportes, bueno hace aproximadamente quince días, don Fernando 

2 hace quince días se firmó el convenio del nuevo comité cantonal de deportes junto 

3 con la Alcaldía, entonces apenas se está empezando a poner al día para poder 

4 ejecutar, hace unos momentos cuando se realizó la consulta inmediatamente yo le 

5 escribí a la vice presidenta del comité cantonal de deportes que estaba pasando y 

6 ella me dijo que ya estaban detrás de eso, esta misma semana, y ahorita me va a 

7 confirmar en qué fecha en específico vienen a reunirse con ustedes para seguir los 

8 lineamientos que van a tener de ahora en adelante, tenemos que tener en cuenta 

9 que ese comité es un poco nuevo, ha venido tratando de subsanar de la parte 

1 O administrativa, que bien yo les comente en diciembre la situación que estaba 

11 sucediendo en ese comité y todas las denuncias como ya lo dijo don Fernando que 

12 mi persona ha interpuesto, que también ha interpuesto don Fernando en su 

13 momento, entonces hay que darle un poco de tiempo para que ellos se puedan 

14 organizar, puedan funcionar, ya en esta misma semana solicitaron la contratación 

15 de zonas verdes para todas las áreas deportivas, entonces ya ellos hicieron la 

16 solicitud en SICOP, hay que esperar que finalice el proceso para tener una empresa 

17 encargada de las zonas verdes de los centros deportivos del cantón, entonces ese 

18 tema que le dejaron el césped ahí como lo decía don Erick, ya no volvería a suceder 

19 porque con esa contratación nos aseguramos que todos los meses este la cancha 

20 en las óptimas condiciones, para eso están haciendo esa contratación entre muchas 

21 cosas que el comité cantonal de deportes están haciendo para poder brindar una 

22 estabilidad deportiva y recreativa, entonces en eso quería ser muy enfática y dejarles 

23 a ustedes también las respuestas porque muchas veces tenemos esas consultas, 

24 ahora qué va a pasar, bueno ellos están trabajando en eso, tenemos que tener en 

25 cuenta que son pocos los meses que están, tuvieron que correr con juegos 

26 deportivos nacionales que por dicha lo lograron y fue un éxito, y ahora tienen que 

27 venir a organizar el tema de los distritos, la mayoría de distritos tienen faltante de 

28 miembros, entonces también ellos están organizando eso, y ya me dijeron que 

29 precisamente en este momento están en sesión, se están poniendo de acuerdo para 

30 ~eunirse con cada uno de ustedes, entonces .para que .sepan, .de mi parte corno 

31 



• Municipalidad de Goicoechea 
Sesión Extraordinaria Nº17-2024, jueves 22 de agosto del 2024. 

42126 
1 Presidenta del Concejo Municipal de verdad quedo sumamente anuente con los 

2 proyectos que la compañera tenía también a mano, con todas las propuestas para 

3 crecer en el distrito, en el cantón también, las incertidumbres, las quejas que tengan 

4 también, las puertas van a estar abiertas, vamos a estar constante comunicación 

5 cuando así lo necesiten, cuenten de verdad con mi apoyo para poder ayudarles a 

6 desarrollar los proyectos, todas las iniciativas que tengan, la verdad agradezco 

7 muchísimo a los vecinos que vinieron, que llenan de inquietudes también a este 

8 Concejo y todas las necesidades que tienen para poderlo trabajar, poder salir 

9 adelante como cantón y que seamos un ejemplo a nivel nacional, entonces de 

1 O verdad que yo quedo a sus órdenes y a su disposición para cuando lo necesiten 

11 acercarse a la Presidencia, estaría anuente siempre a poder colaborar, muchísimas 

12 gracias, muy buenas noches a todos y a todas. -------------

13 Al ser las veinte horas con treinta y nueve minutos la Presidenta del Concejo 
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Municipal, da por concluida la sesión. /2S<~;>. 

1rte,) ,¡·0i 
. fJl . 

Glonana Ccffmona Seravalh 
l 

Presidencia del Concejo Municipal 

32 

/'', ¡;¡¡ . :;e:- ' __ '_¿F.-~.·-•• , ___ • ~""1 
_ ~ vUP-\J¡()L,{9"') , 

1

'•i}~t•; ~~e ~0-)' 

L,cda. Grnsel Chacon Madngal 

Depto. de Secretaría 




